

En reemplazo del general Carlos Muñoz De la Puente

## General Ricardo Merino asumió en la V División del Ejército

● En la ceremonia se destacó el compromiso institucional con el extremo sur del país y los desafíos en materia de desarrollo, seguridad y defensa.

**Crónica**  
periodistas@elpinguino.com

El general de Brigada, Ricardo Merino González, asumió el mando de la V División del Ejército de la Región de Magallanes.

El general Merino reemplaza en el cargo al general Carlos Muñoz De la Puente,

quien estuvo dos años desempeñando sus funciones en Magallanes.

La nueva máxima autoridad militar de la región ingresó a la Escuela Militar el año 1988 graduándose con el grado de Alférez en el Arma de Infantería el 1 de enero de 1992.

Posee la especialidad primaria de Estado Mayor

y secundarias de Instructor Militar de Montaña.

En 2018 fue designado subjefe del Centro de Asuntos Antárticos del Ejército y un año después fue designado edecán militar del Presidente de la República de Chile.

En 2022 fue ascendido al grado de General de Brigada y designado secretario general del Ejército, para en 2024 ser designado agregado de Defensa y Militar a la Embajada de Chile en Estados Unidos de América, jefe de la Misión Militar de Chile en ese país y jefe de la Delegación de Chile ante la Junta Interamericana de Defensa (JID).

A la ceremonia, desarrollada en el Patio de Honor del Regimiento N°10 Pudeto, se hizo presente el delegado regional (s) Andro Mimica y la alcaldesa protocolar de Punta Arenas, Alicia Stipicic, junto a otras autoridades de la zona.



Ayer se desarrolló la ceremonia de cambio de mando de la Quinta División de Ejército.



La alcaldesa protocolar de Punta Arenas, Alicia Stipicic, junto a los generales Carlos Muñoz y Ricardo Merino.